

KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah ke Hadirat Allah SWT, karena atas karunia dan izinNya, penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Teriring shalawat dan salam untuk suritauladan dan contoh yang sangat mulia bagi penulis, Nabi Muhammdad SAW, beserta keluarga dan para sahabatnya.

Dalam menyelesaikan skripsi ini, penulis banyak memperoleh dukungan dan motivasi yang besar dari berbagai pihak. Karena itu dalam kesempatan yang baik ini, penulis menyampaikan ungkapan rasa terima kasih dan penghargaan yang tulus.

Rasa hormat, dan terima kasih yang tidak terhingga penulis haturkan kepada kedua orang tua penulis Ayah dan Ibu yang selama ini selalu memberikan doa, semangat, motivasi, dan materil kepada penulis, sehingga menjadi bekal penulis untuk meraih cita-cita maupun harapan penulis serta kedua orang tua. Semua berkat dorongan doa dan semangat dari ayah ibu, menjadi kekuatan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Rasa hormat dan terima kasih penulis haturkan kepada Dr. Indrawadi Tamin, M.Sc selaku Dekan Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Indonusa Esa Unggul dan Drs. Sumartono, M.Si selaku Sekertaris Jurusan Jurnalistik Fakultas Ilmu Komunikasi Universitas Indonusa Esa Unggul.

Terima kasih yang tak terhingga untuk Drs. Abdurrahman, MS, yang telah membimbing, mengarahkan, memberi semangat, memberi ide-ide cemerlang, sehingga begitu banyak waktu yang telah diluangkan untuk penulis dalam

menyusun skripsi ini. Karena beliaulah skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik, yang telah memberikan pemahaman-pemahaman dan membuka wawasan serta cakrawala berpikir untuk penulis, agar bertindak dalam menyelesaikan buku ini.

Rasa hormat dan terima kasih penulis haturkan kepada keluarga besar Bapak Drs. Abdurrahman, MS, yang telah mengizinkan penulis untuk bimbingan di kediamannya dengan penerimaan yang begitu baik dan ramah, sehingga suasana kekeluargaan yang timbul begitu hangat dan akrab saat bimbingan.

Rasa terima kasih juga penulis haturkan kepada bapak Gantyo Koespradono (Dosen Juranlistik), Mas Denny Irawan (reporter SINDO) dan Mas Siswanto (reporter Rakyat Merdeka), yang telah membantu penulis dalam mengisi lembar coding dan memberikan semangat serta motivasi untuk penulis dalam menyusun skripsi ini.

Kepada Mas Tole Sutrisno (Redaktur Eksekutif Lampu Hijau) dan semua wartawan Lampu Hijau atas izin dan bantuannya kepada penulis dalam melakukan riset data di Redaksi Lampu Hijau sampai skripsi ini tersusun.

Kepada seluruh Dosen-dosen Jurnalistik Fakultas Ilmu Komunikasi yang telah memberikan ilmu dan bimbingannya selama ini kepada penulis, sehingga menjadi bekal bagi penulis untuk menyelesaikan skripsi ini.

Tidak lupa kepada staff Fakultas Ilmu Komunikasi, Mas Agus dan Mas Helmi yang telah membantu penulis dalam menyediakan surat-surat yang berkaitan dengan penyusunan skripsi ini.

Kepada Direksi dan Manajemen Amanah Fresh Meat Supplier, Irwan Ibrahim, Aris Febri Rahmanto, Bayu Artiyanto, Meka Aditya Hermawan, Dwi

Priyo Utomo S, Tuter Yoga, Ibu Eka, Mba Nani dan Anggit Pratika, yang selalu memberikan semangat dan doanya kepada penulis.

Terima kasih penulis haturkan kepada teman-teman Jurnalistik 2005, Ahmad Irfan, Okta Maryanto, Agung Nur Susiyanto, Dwi Budiawan Asmara, Shinta Ellisa, Tri Qurniati Punamasari, Novie Anggraeni, Arie Fitriani dan semua teman-teman Jurnalistik yang tidak bisa penulis sebutkan semuanya.

Terima kasih kepada teman-teman Jurnalistik 2004, Leo, Ardo, Muhammad Nur Arif, Boho, Agung Erot, Toni, Bayu dan semua teman-teman Jurnalistik 2004 yang tidak bisa penulis sebutkan semuanya.

Tidak lupa penulis haturkan terima kasih untuk Ema (Neneknya Rangga) dan Om dari Rangga Erlangga, yang telah mengizinkan penulis bermalam di kediamannya, dalam rangka bimbingan skripsi.

Penulis sangat menyadari bahwa laporan penelitian ini masih jauh dari sempurna, karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman penulis. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan saran, kritik dan gagasan cerdas untuk menyempurnakan laporan penelitian ini. Penulis berharap karya tulis ini dapat memberikan manfaat dan sumbangsih bagi kemajuan ilmu pengetahuan.

Akhirnya, penulis memohon kepada Allah SWT, semoga segala dukungan, motivasi, dorongan dan doa yang telah diberikan semua pihak menjadi ibadah dan memperoleh imbalanNya. Amin.

Jakarta, Februari 2010

Penulis